

Topic : **COULD WE LIVE WITHOUT OTHER CULTURES ?**

Good morning everyone,

Can we still speak about "cultures" in the plural when at the time of globalization and world culture, everybody on Earth has the same clothes from Temu or Nike, cars like Ford or Toyota, phones like Iphones and Samsung, household appliances from IKEA or Bosch, everybody listening to the same music like Beyonce or K-Pop bands, watching the same movies like *Mission Impossible* and TV shows like *Squid Game* ?

But what is "culture" ?

According to the Oxford dictionary, "culture" is *"the customs and beliefs, art, way of life and social organization of a particular country or group at a particular time"*.

So today, I will tell you why we could live without other cultures, first for your own health, then for our "savoir-faire" and finally, for stability and peace.

First, your health. Gastronomy is an important part of "culture" and France has a great one. What's better than a good "ratatouille" or "salade niçoise" with fresh vegetables ?

One of the problems in France is that junk food and obesity are becoming more and more common with 17% (per cent) of the French population being obese in 2024 (twenty twenty-four) according to the APHP. So, thanks to the Americans and their burgers, the Italians and their pizzas, the Latinos and their tacos, (all with their unhealthy food) !

Therefore, to stay healthy, we don't need food from other cultures.

We should keep eating our healthy dishes made of vegetables.

Then, it's in our own culture that we find our own "savoir-faire", our own identity since, like Voltaire said, "We must cultivate our garden".

We have to focus on what is essential, what we know how to make best, like our French brands.

"But they are more expensive !" is what you are probably thinking. Yes, they are. Yet, they have a better quality than your Chinese clothes !

Do you prefer quantity over quality ? Or quality over quantity ?

If you think the latter, buy "Made in France" objects which last longer.

At a time of overconsumption, buy less but buy better with *Petit Bateau* or *Moulinex* !

Finally, it's in our own culture that we find stability and peace, reassurance and points of reference that bring us together as it is easier to understand each other and we are the observers of that today with the multiplicity of conflicts in the world like Russia and Ukraine, Israel and Palestine, India and Pakistan.

And if you think back, the "other cultures" may represent a danger.

Think about the Native Americans, the Aztecs, the Incas, the Mayas who had their own set of traditions and values and lived in peace on the American continent before the Europeans colonized their territories and destroyed their cultures with another system of thought and values leading to their complete disappearance.

That's horrible !

Do we really want that with the influence of "other cultures" ?

So, to conclude, yes we could live without other cultures for health reasons, thanks to our "savoir-faire" and for stability and peace.

We already have many things. We don't need "other cultures" with the risk of losing or forgetting our own when we already have so much !

So, it's time to act to preserve our culture !

Thank you for your attention.

Sujet : POURRIONS-NOUS VIVRE SANS AUTRES CULTURES ?

Bonjour tout le monde,

Pouvons-nous toujours parler de "cultures" au pluriel quand, à l'époque de la mondialisation et de la culture monde, tout le monde sur Terre a les mêmes vêtements de Temu ou Nike, les mêmes voitures comme Ford ou Toyota, les mêmes téléphones comme Iphone et Samsung, les mêmes appareils électroménagers de chez IKEA ou Bosch, tout le monde qui écoute la même musique comme Beyonce ou les groupes de K-pop, qui regarde les mêmes films comme *Mission Impossible* ou les mêmes séries comme *Squid Game* ?

Mais, qu'est-ce que la "culture" ?

Selon le Dictionnaire Oxford, la "culture" ce sont *"les coutumes et croyances, l'art, la façon de vivre et l'organisation sociale d'un pays ou d'un groupe particulier à un moment particulier"*.

Aussi, aujourd'hui, je vais vous dire pourquoi nous pourrions vivre sans autres cultures, d'abord pour votre propre santé, ensuite pour notre savoir-faire et enfin, pour la stabilité et la paix.

D'abord, votre santé. La gastronomie est une partie importante de la culture et la France en possède une grande. Quoi de mieux qu'une bonne ratatouille ou une salade niçoise avec des légumes frais ?

L'un des problèmes de la France c'est que la malbouffe et l'obésité deviennent de plus en plus courantes avec 17% de la population qui est obèse en 2024 selon l'APHP. Donc merci aux Américains et leurs burgers, aux Italiens et leurs pizzas, aux Latinos et leurs tacos, tous avec leur nourriture mauvaise pour la santé.

Ainsi, pour rester en bonne santé, nous n'avons pas besoin de nourriture provenant d'autres cultures.

Nous devrions continuer à manger nos plats bons pour la santé constitués de légumes.

Ensuite, c'est dans notre culture que l'on trouve notre savoir-faire, notre identité puisque, comme disait Voltaire : "*Nous devons cultiver notre jardin*".

Nous devons nous concentrer sur ce qui est essentiel, ce que nous savons faire de mieux, comme nos marques françaises.

"Mais elles sont plus chères !" est probablement ce que vous pensez. Oui, elles le sont. Cependant, elles sont de meilleure qualité que vos vêtements chinois !

Préférez-vous la quantité à la qualité ? Ou la qualité à la quantité ?

Si vous pensez que c'est la deuxième option, achetez des produits "fabriqués en France" qui durent plus longtemps.

A une époque de surconsommation, achetez moins mais achetez mieux avec *Petit Bateau* et *Moulinex* !

Enfin, C'est dans notre culture que nous trouvons la stabilité et la paix, le réconfort et des points de repère qui nous rassemblent puisqu'il est plus facile de se comprendre et nous sommes les observateurs de cela aujourd'hui avec la multiplicité des conflits dans le monde comme avec la Russie et l'Ukraine, Israël et la Palestine, l'Inde et le Pakistan.

Et si vous remontez dans le temps, les "autres cultures" peuvent représenter un danger.

Pensez aux Amérindiens, aux Aztèques, aux Incas, aux Mayas qui avaient leurs propres traditions et systèmes de valeurs et vivaient en paix sur le continent américain avant que les Européens ne colonisent leurs territoires et détruisent leurs cultures avec un autre système de pensée et de valeurs qui ont amené à leur disparition totale.

C'est horrible !

Voulons-nous vraiment de l'influence d'"autres cultures" ?

Aussi, pour conclure, oui nous pourrions vivre sans autres cultures pour des raisons de santé, grâce à notre savoir-faire et pour la stabilité et la paix.

Nous avons déjà beaucoup de choses. Nous n'avons pas besoin d'autres cultures avec le risque de perdre ou d'oublier la nôtre quand nous avons déjà tellement de choses !

Alors, il est temps d'agir pour préserver notre culture !

Merci pour votre attention.